

# *Le mouvement de la Résistance Islamique Hamas condamne l'assassinat d'un jeune palestinien*

---



Gaza, 3 janvier (RHC-AFP)- Le mouvement de la Résistance Islamique Hamas a condamné l'assassinat d'un jeune palestinien dans le sud de la Bande de Gaza par des soldats égyptiens déployés à la frontière.

Les forces égyptiennes ont ouvert le feu sur quatre jeunes palestiniens qui essayaient de traverser la frontière ; les trois autres ont été arrêtés.

L'Égypte maintient le passage à la Bande de Gaza fermé depuis le mois d' octobre dernier. Un attaque qui a eu lieu alors au Sinaï a causé la mort de 30 soldats.

Le Caire a annoncé récemment qu'il renforcerait sa frontière avec le territoire côtier par le biais de l'élargissement d'une zone destinée à éviter des infiltrations , ce qui implique la démolition de 800 logements palestiniens.

D'autres dépêches signalent qu'un pêcheur de Gaza a été blessé ce samedi par des tirs de l'armée israélienne face aux côtes de Rafah. Les pêcheurs de cette bande, comme le reste des habitants de cette zone côtière, sont soumis au strict blocus imposé par Tel Aviv depuis 8 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42525-le-mouvement-de-la-resistance-islamique-hamas-condamne-lassassinat-dun-jeune-palestinien>



**Radio Habana Cuba**